

## Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Desa Sedo Hadir Dan Amankan Lelang Bondo Desa

Muhammad Makruf - [DEMAK.XPRESS.CO.ID](http://DEMAK.XPRESS.CO.ID)

Feb 23, 2023 - 19:09



*Lelang Tanah Kas Desa ini dilaksanakan dengan bebas dan transparan*

DEMAK-Babinsa Sedo Serda Purwanto anggota dari Koramil 01/Kota Kodim 0716/Demak bersama bhabinkamtibmas Briptu Eko menghadiri dan mengamankan kegiatan lelang tanah sawah bondo desa Sedo Kecamatan Demak yang dilaksanakan di ruang aula balai Desa Sedo Kecamatan Demak Kabupaten Demak. Kamis 23/02/2023.

Kegiatan Lelang Tanah kas desa atau biasa disebut Tanah Bondo deso ini juga merupakan kekayaan milik desa yang biasa disewakan dengan cara dilelang setiap 1 (satu) tahun sekali kepada Warga setempat yang bersedia menggarapnya, tanah yang dilelang kali ini semua berupa tanah sawah luasnya berbeda satu sama lain dengan musim tanam 2023/2024.



Dalam sambutannya Kepala Desa Sedo Ikhsanto mengungkapkan Lelang ini merupakan agenda tahunan dalam rangka mendongkrak pendapatan asli desa. Semoga para pelelang dapat menggunakan sebaik-baiknya tanah yang disewakan dengan pola tanam yang baik dan semoga para pelelang tetap mendapatkan keuntungan dari melelang tanah bondo deso ini.

“Lelang Tanah Kas Desa ini dilaksanakan dengan bebas dan transparan,” ujarnya sesuai dengan Peraturan Desa Sedo tentang Lelang Tanah Kas Desa. Dan hasil dari lelang tersebut akan dimanfaatkan untuk membiayai pembangunan desa, pelaksanaan lelang ini dilakukan secara terbuka sehingga tidak ada rekayasa pemenang lelang atau manipulasi yang dilakukan oleh Panitia Lelang.

Sistem Lelang ini dilaksanakan Penawaran dasar atau harga pembuka diberikan oleh Panitia dengan berpatokan pada harga lelang pada tahun sebelumnya dan masing masing penawar diberikan kesempatan penawaran melalui lelang terbuka yang kemudian di bacakan dan yang menjadi Pemenang lelang tersebut adalah yang memberikan Penawaran tertinggi.

Hadir dalam kegiatan tersebut Perangkat Desa sedo, perwakilan dari bank Jateng, danramil 01/Kota yang diwakili babinsa Serda Purwanto, Bhabinkamtibmas Briptu Eriko, Para Perangkat Desa, BPD serta Warga Desa Sedo baik yang ikut Dalam Lelang Maupun yang hanya ingin Melihat proses Lelang, Kegiatan tersebut dihadiri kurang lebih 60 orang.

Dalam kesempatan yang sama, Babinsa Serda Purwanto menyampaikan, untuk mengantisipasi kejadian yang tidak diinginkan dalam giat lelang tanah Bondo

Deso, Desa Sedo yang berlangsung di Balai Desa, maka Babinsa Desa Sedo bersama Bhabinkamtibmas mengadakan Monitoring dan Pengamanan giat tersebut guna lancarnya dan amannya kegiatan hingga akhir kegiatan lelang bondo Sedo,” tutupnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak